

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 39

DIFFUSION: RELEASE:

Pour diffusion immédiate Le 16 avril 1981

Septième consultation annuelle Canada-Niger 22-24 avril 1981

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le ministre du Plan de la République du Niger, Brah Mahamane, arrivera au Canada le 21 avril 1981, à la tête d'une délégation nigérienne composée de huit hauts fonctionnaires qui participeront à la septième consultation entre le Canada et le Niger, du 22 au 24 avril 1981.

Cette consultation ayant trait à la coopération entre le Niger et le Canada se tiendra au siège de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et sera officiellement présidée par le ministre Brah Mahamane et Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et Conseiller pour les Affaires francophones auprès du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Les discussions donneront l'occasion aux interlocuteurs nigériens et canadiens de faire le point sur la coopération bilatérale et d'évoquer les domaines d'intervention future du Canada au Niger, principalement en matière d'énergie, de développement rural, de transport et communications et de formation professionnelle. Il est également prévu que les participants nigériens rencontrent leurs homologues canadiens oeuvrant au sein des ministères de l'Industrie et du Commerce et de l'Energie, Mines et Ressources.

A l'issue de la consultation, les membres de la délégation nigérienne ont l'intention de se rendre à Montréal les 25 et 26 avril visiter le Salon de la Femme pour y assister aux activités présentées par le Niger au kiosque de l'ACDI. La délégation quittera le Canada le 26 avril.